

スローガン「紅と白 きずなの花よ 咲きほこれ」

いよいよ来週は運動会

いよいよ来週の土曜日は、子ども達が楽しみにしている運動会です。今年の運動会のスローガンは、6年生の長水咲樹さんと小林真子さんが考えた「紅と白 きずなの花よ 咲きほこれ」に決まりました。

今週は、本番に向けての練習を毎日行いました。各学年ともに趣向を凝らした種目を考え準備を進めています。また、開会式や閉会式、応援合戦の練習も進んでいます。驚いたのは、開会式のはじめの言葉を担当する1年生の立派な発表です。担任の先生からは「前日のお昼休みに1度しか練習していないので不安だったのですが。」と話がありましたが、しっかり覚えて、大きな声でリズムよく話すことができていました。託されたことに対してしっかりと応えることができる「子どもってすごいなあ！」と改めて感じました。

今週は雨の日や気温の高い日など不安定な天候が続いたためか、体調を崩し気味の子ども達が見られました。子ども達も疲れがたまってきているようです。ご家庭では入浴と十分な睡眠をとらせ体調の管理をし、運動会当日、子ども達が最高のパフォーマンスができるようにお願いします。

運動会当日、咲きほこる子ども達の姿が数多く見られることを期待しています。



入場行進練習



ラジオ体操



下学年玉入れ



開式の言葉



鼓笛の練習



種目説明会

奉仕作業 資源物回収お世話になります

明後日は、運動会に向けての環境整備と、資源物回収大変お世話になります。朝早くから、長丁場になりますがご協力をお願いします。また、**安全第一**ですので**けがや事故等のないよう**によろしくお願いいたします。